

全国大会出場 飯田市長を表敬訪問

2024年(令和6年)7月6日土曜日

南信州新聞



市長表敬した3選手

ラグビー

7人制全国向け決意

OIDE 長姫高が市長表敬

全国高校7人制ラグビー大会(21〜23日・上田市菅平高原)に2年連続で出場する飯田OIDE長姫高校ラグビー部の選手が3日、飯田市役所に佐藤健市長を訪ねて意気込みを語った。

飯田OIDE長姫は4月に行われた県予選決勝で飯田を36-19で退け、2連覇を果たした。

この日、選手を代表して佐々木大輝さん、坂巻武雅さん、中塚望夏さんの3年生3人が訪問し「県代表として1勝でも多く勝ち取れるよう頑張る」などと誓った。

佐藤市長はラグビーが盛んな地域性に触れた上で「後に続く後輩たちのためにも、思う存分戦ってきてほしい」と活躍を願った。

OIDE長姫延長戦制す

延長戦で打線つながる

○長 2回戦

延長戦までもつれ込んだ試合はタイブレークの十一回に○長打線が爆発し、二挙7得点を挙げた。赤羽主将は「チームの持ち味は徹底力。結果が出なくても一つ一つチームで積み上げていったものが最後につながった」と笑顔を見せた。

初回の先制点は押し出し四球。幾度も走者を得点圏に置きながらも、あと一本が出ずに2点目が遠い展開が続いた。六回には1死満塁の好機を生かせず。それでも選手たちは粘り強い打撃で相手投手に楽な投球をさせず、圧力を掛け続けた。

た。そして延長十一回、疲れからか制球を乱した相手投手の球をしっかりと見極め、暴投と押し出し四球で勝ち越しに成功すると、三番古林が甘く入った変化球を捉えて2人の走者を生還。試合を決定付けた三塁打は「チームで球数を投げさせたからこそ(古林)。自分たちの野球を貫き、勝利をたぐり寄せた。」

井口監督は「本来なら選手たちはもっと振れる。もう少し投手を楽にさせてやっていた」と苦笑しつつ、昨年の夏から主力が赤羽以外ほとんど入れ替わった中で良いチームになってくれた」とねぎら



延長十一回に7点を挙げた○長 (対ウェルネス長野)

った。夏の目標はまずベスト8。赤羽主将は「1試合1試合全力を尽くしていく」と力を込めた。



○長・松下共(六回から救援)チームのみんながつないでくれて最終回もいい投球ができた

ウェルネス長野に延長戦で勝利

3回戦 敗退

7月13日 オリピックスタジアム
長野俊英11-6飯田○長姫

▶2回戦 (長野オリスタ)

OIDE長姫	10000000017	9
ウェルネス長野	00100000012	4

(延長十一回、十回からタイブレーク)
(○長) 畔上、松下共一古山
(ウ長) 水瀬一橋本
▶③古林 (0)
▶②南島 (0)

【戦評】OIDE長姫は同点の延長十一回、無死満塁から暴投と押し出し四球で勝ち越しに成功すると、古林の2点三塁打など3本の適時打が飛び出し、大量7得点を挙げて突き放した。投げては畔上、松下共の2投手が粘り強い投球で流れを相手に渡さなかった。

長野オリピックスタジアム

OIDE長姫	打	安	点
⑥	赤南	1	2
⑦	羽島	2	2
⑧	吉下	1	0
⑨	古上	5	0
⑩	木下	0	4
⑪	中原	0	0
⑫	浅島	0	0
⑬	古岡	2	0
⑭	山上	0	0
⑮	由共	1	1
⑯	松下	0	0
⑰	松共	0	0
⑱	振球	3	9
⑲	壘盗併	4	0
⑳		0	40108

ウェルネス長野	打	安	点
⑥	坂小	0	0
⑦	本田	5	1
⑧	森下	1	1
⑨	山北	1	1
⑩	北橋	1	0
⑪	水木	1	0
⑫	野新	0	0
⑬	関	0	0
⑭	川野	0	0
⑮	野本	0	0
⑯	振球	4	1
⑲	壘盗併	0	5
⑳		0	13454



同総会 全国大会出場者を激励

OIDE 長姫高

頑張ったと思える大会に

同窓会が全国大会出場2選手を激励

飯田OIDE長姫高校同窓会(須山和彦会長)は16日、全国高校ワープロ競技大会に出場する安藤奈々花さん(17)と、全国高校総体自転車競技大会に出場する船澤亮太さん(18)と、同窓会の激励会を同校で開いた。2人に須山会長は「共に3年生で最後の大会になる。自分で頑張ったと思え

る大会にしてほしい」と励ました。安藤さんは県大会個人で5位入賞し、全国大会出場を決めた。全国大会は8月1日に東京都台東区で開かれる。ワープロ競技では課題の文章を10分間の制限時間内で打ち、速く正確なタイピング技術を競う。「昨年に先輩も出場していたので後に続けてうれし

い。初めての舞台で全力を尽くしたい」と意気込んだ。全国高校総体自転車競技は今年27日に福岡県北九州市で開催される。船澤さんは6月の北信越大会でトラック競技ポイントレースの4位となり、昨年に続き同競技での全国行きを決めた。「昨年は体調が整わず、実力が出せず悔しい大会だった。

た。今年はこのまで順調に調整できた。まずは予選突破を目標に頑張る」と決意を語った。

宮澤直哉校長は「2人とも3年間研さんを積んできた。最後に飾れるような成果になることを祈っている」と激励した。



全国大会へ出場する2選手(中央)を囲んで

掲載記事提供: (株)南信州新聞社